Willkommen auf der SiHo-Ranch

Wo sich Tiere auf den Lebensabend freuen dürfen

Ob sie Mr. Tom wohl auch am liebsten nachts bei sich im Bett schlafen ließe? Simone Dietrich lacht und dreht sich weg. Aha – vermutlich also schon... Allerdings gibt es da ein kleines Problem. Na gut, eigentlich sogar zwei. Denn erstens ist Mr. Tom ein Esel (wenn auch ein ganz lieber). Und zweitens mag sich bei Horst, ihrem Mann, ob der (nicht ganz ernst gemeinten) Frage nicht gleich die helle Begeisterung einstellen.

Aber eigentlich ist das auch gar nicht nötig. Denn Mr. Tom hat auch so sein Paradies auf Erden gefunden. Genauer gesagt liegt dieses Paradies in Prühl, einer kleinen Ortschaft zwischen Scheinfeld und Geiselwind im Landkreis Neustadt/Aisch-Bad Windsheim. Denn dort betreiben Simone Dietrich und Horst Büchs die SiHo-Ranch (welche sich ganz einfach aus den Anfangsbuchstaben ihrer Vornamen ableitet). Auf knapp dreieinhalb Hektar (plus einigen Hektar dazu gepachtetem Land) geben die beiden misshandelten Haustieren und solchen aus schlechter Haltung ein neues Zuhause. "Tierheimat" umschreiben sie ihr Projekt – das gebräuchliche Wort Gnadenhof gefällt ihnen nämlich nicht (Simone Dietrich: "Begnadigen muss man nur jemanden, der Unrecht getan hat. Aber unsere Tiere haben

überhaupt nichts verbrochen oder falsch gemacht.") Damit haben sich Simone und Horst einen Lebenstraum erfüllt – wofür allerdings Einiges an Entbehrung nötig ist. Der Lohn ist das Wissen um das Wohlergehen der Tiere – und dankbare Blicke und Gesten.

Pluto der Erste

Angekommen auf der Ranch, steht schon das Begrüßungskommando bereit. Die Hofhunde Mocca, Basta und Pluto teilen auf ihre Art mit, dass sie Besucher einfach klasse finden. Küsschen mit feuchter Schnauze inklusive. Und auch auf dem Rundgang über den Hof und durch die Ställe sind die drei Fellnasen immer mit dabei. Besonders dicht auf den Fersen: Pluto. Der 17-jährige Hundesenior (noch fit wie ein Turnschuh) führt die Truppe nicht nur im Altersranking an. Eigentlich ist er sogar der Grundstein der jetzigen Tierheimat. Aber der Reihe nach.

1999 verschlug es Simone Dietrich aus beruflichen Gründen von Baden-Württemberg nach Franken. Genauer gesagt ins unterfränkische Brünnau, einem Ortsteil von Prichsenstadt. Zwar nicht



Hängebauchschwein Amy sollte geschlachtet werden. Simone Dietrich konnte die trächtige Sau über eine Internetplattform gerade noch retten.



Dark Whisper alias Heidi kam als abgemagertes Pferd in die Tierheimat. Mittlerweile hat sie ordentlich zugelegt und versucht, den Eseln Manieren beizubringen.

Sie sind auf der Suche nach DER Hundeschule? Dann sind Sie im Hundezentrum Karl-Kraus genau richtig.

Hler finden Sie nicht nur ein **eingezäuntes Trainingsgelände** und eine **700 m² große Trainingshalle,** sondern alles was Sie für ein glückliches Leben mit Ihrem vierbeinigen Familienmitglied benötigen:

kompetente Hilfe und Problemlösungen Erziehungskurse, aber auch Spiel-, Spaß- und Auslastungsgruppen Einzelunterricht und Gruppenunterricht, Seminare, Workshops und Vorträge

Hundezentrum Sabine Karl-Kraus

Sprechen Sie uns an, wir sind für Sie da, wenn Sie uns brauchen.

Ihre Sabine Karl-Kraus

www.hundezentrum-karl-kraus.de

Hundeschule & Tagesstätte & Seminare

Tel: 09195/6880 • Mobil: 0151/11543015 Höchstadter Str. 65 • 91325 Adelsdorf



Untersuchungen. Besonderheit: Hospitation und Praktikum!

Natura-Akademie • Laub 12 • 97357 Prichsenstadt • Tel: 09383/90 360 10 (Dienstag Ruhetag) Anmeldung unter: info@natura-akademie.de • www.natura-akademie.de